

Staatskanzlei, Regierungsgebäude, 8510 Frauenfeld

Eidgenössisches
Departement für Wirtschaft, Bildung und
Forschung (WBF)
Herr Johann N. Schneider-Ammann
Bundesrat
3003 Bern

Frauenfeld, 16. Mai 2017

Änderung der Verordnung über die in die Schweiz entsandten Arbeitnehmerinnen und Arbeitnehmer

Vernehmlassung

Sehr geehrter Herr Bundesrat

Wir danken Ihnen für die Möglichkeit, zur Änderung der Verordnung über die in die Schweiz entsandten Arbeitnehmerinnen und Arbeitnehmer Stellung nehmen zu können.

Wir teilen die Zielsetzung der Neuerungen und begrüssen daher die Revision grundsätzlich. Wir gehen aber davon aus, dass die übrigen Bedingungen für den Kontrollvollzug durch die Kantone unverändert bleiben. Insbesondere erwarten wir, dass sich an der Zählweise der Kontrollen durch die Erhöhung der Kontrollzahlen nichts ändert.

Ergänzend weisen wir noch darauf hin, dass durch die erhöhten Kontrollvorgaben personelle Anpassungen bei den Kantonen nötig werden. Damit die erforderliche Anzahl Kontrolleure termingerecht bereit steht, muss die Leistungsvereinbarung mit den neuen Kontrollvorgaben den Kantonen frühzeitig zugestellt werden.

Mit freundlichen Grüssen

Die Präsidentin des Regierungsrates

Der Staatsschreiber